

Über 100 Radfahrer*innen traten in Pregarten für kindergerechte Fahrradinfrastruktur ein

MÜHLVIERTLER KERNLAND / Nach großem Erfolg im Herbst 2021 fand am 14. Mai 2022 die Kidical Mass im Kernland ihre Fortsetzung. Im Rahmen des LEADER Projektes des Energiebezirks Freistadt – „Alltagsradfahren im Mühlviertler Kernland“ in Kooperation mit dem „Regionalverein Umsatteln“ wurde für kindergerechte Fahrradinfrastruktur eingetreten. Eine familienfreundliche „Demonstration“ mit großem Spaßfaktor.

Die Kidical Mass ist eine österreichweite, bzw. weltweite Veranstaltung und orientiert sich an der Critical Mass. Bei einer gemeinsamen, geschützten Ausfahrt sollen Kinder Spaß am Radfahren im sicheren Straßenverkehr kennenlernen. Die Kidical Kernland Mass soll gleichzeitig Aufmerksamkeit erzeugen, dass für viel Radverkehr auch gute Radfahrinfrastruktur für Menschen allen Alters benötigt wird.

Österreichweite Forderungen der Kidical Mass

Konkret treten die Veranstalter der Kidical Mass ein für:

- Kindergerechte Radinfrastruktur (breite Radwege, durchgängiges Radwegnetz)
- Autofreie Zonen vor Schulen
- Kreuzungen kindergerecht gestalten (Sichtbeziehungen, Aufstellflächen)
- Radspielplätze in allen Städten (den Umgang mit dem Rad üben)
- Sichere Abstellplätze für Lastenräder (Kindertransport)

Gratis Eis, Fahrradcheck und Radmotorikparkour

Gestartet wurde um 14:00 Uhr am Bahnhofvorplatz Pregarten, danach ging es über eine Strecke von etwa 3,5 Kilometer zur Bruckmühle, wo die teilnehmenden Kinder ein gratis Eis erhielten und die Profis von Sport Lehner einen gratis Fahrradcheck vornehmen. Bei der Bruckmühle wurde auch der neue „Mobile Radmotorikpark“ des Energiebezirks Freistadt das erste Mal zum Einsatz gebracht.

Wir sind viele! – People Follow Infrastructure

Einmal mehr zeigt sich, dort wo für Radfahrer*innen Platz geschaffen wird, wird er auch in Anspruch genommen – people follow infrastructure! Das Projekt „Alltagsradfahren im Mühlviertler Kernland“ versucht proaktiv mit Bevölkerung und Entscheidungsträger*innen die Fahrradinfrastruktur

in der Region zu verbessern. Der Energiebezirk Freistadt fungiert als zentrale Anlaufstelle zum Thema Fahrrad in der Region.

Weitere Informationen unter: www.energiebezirk.at/news/

Medienkontakt:

Lukas Tröls

Energiebezirk Freistadt

Götschka 5; 4212 Neumarkt

Lukas.troels@energiebezirk.at

07941 21 222 73